

Siniestro Vial: motocicleta y un camion en Av. Yrigoyen

Escrito por

Viernes, 13 de Marzo de 2015 09:13

El pasado 10 de marzo a hs. 15:30, en Av. Yrigoyen las camras del Centro de Vigilancia del Sistema 911 detectaron el momento en que una motocicleta protagonizaban un siniestro vial con un camion marca Iveco de una empresa privada.

Tras observar el siniestro el centro de coordinación operativa envía recursos mas próximos, por causas que se tratan de establecer una mujer de 30 años, perdió el control de la moto cuando el camión de gran porte giraba por Av. Yrigoyen, la victima cayo debajo del vehículo lesionándose con la ruedas de apoyo. la victima fue asistida por personal de SAMEC y trasladada al hospital San Bernardo diagnosticandole "Politramautismos"